
piazza G.Grossi, Legambiente ne chiede la pedonalizzazione

Scritto da legambiente circolo di belvedere m.mo

    

  

Il circolo di Legambiente di Belvedere M.mo ha protocollato, questa mattina, una richiesta al
Sindaco di pedonalizzazione di piazza G.Grossi.

  

      

  

  

  

  

Favorevoli all’isola pedonale anche i residenti e i commercianti.

  

  

 L’accesso alla piazza sarà consentito, esclusivamente ai veicoli autorizzati e al solo carico e
scarico delle merci.  Scopo dell’iniziativa è restituire la piazza ai cittadini e ai turisti, senza auto
e con nuove panchine e tanto verde. Legambiente circolo di Belvedere M.mo - 06.06.2016
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